

Viernheim



Mit allen Sinnen den Wald erleben

Kreis Bergstraße: Verleihung des Umweltpreises in der Friedrich-Fröbel-Schule an das Umweltprojekt „Juniorförsterdiplom“ für Grundschüler in Viernheim vom Verein Kompass Umweltberatung, an die „AG Heilpflanzengarten Lindenfels“ und an die NABU Ortsgruppe Lampertheim

Von Daniel Klier

Viernheim – Einen Spaziergang im Wald mit der ganzen Familie stand früher hin und wieder auf der Tagesordnung. Heute nehmen solche Ausflüge leider immer mehr ab. Mit dem Umweltpreis, den alle zwei Jahre der Kreis Bergstraße vergibt, werden Projekte gewürdigt, die sich im Bereich Natur- und Umweltschutz oder der Landschaftspflege engagieren. Gestern Abend war es wieder soweit. So wurde der Verein Kompass mit seinem Juniorförsterdiplom geehrt und erhielt ein Preisgeld in Höhe von 1.500 Euro. Im Rahmen der Feierlichkeit hoben die Redner hervor, wie wichtig es ist, das Wissen an die nachfolgenden Generationen weiterzugeben. Ebenfalls wurden zwei Aktionen aus Lindenfels und Lampertheim ausgezeichnet. Ein großes Dankeschön galt den Verantwortlichen für das starke Engagement.



Die Preisverleihung des Umweltpreises des Kreises Bergstraße, der alle zwei Jahre vergeben wird, fand gestern Abend in der Friedrich-Fröbel-Schule im Rahmen einer kleinen Feierstunde statt. Fotos: Klier

Aufruf zur Mitarbeit

DGB Bergstraße plant Gründung eines neuen Ortsverbandes in Viernheim

Viernheim (kt) – Der Deutsche Gewerkschaftsbund (DGB) im Kreis Bergstraße plant die Neugründung eines neuen DGB-Ortsverbandes in Viernheim. Ein erstes Vorgespräch fand am Freitag den 10. August statt.

DGB-Kreisvorsitzender Sven Wingerter (Wald-Michelbach) und der südhessische DGB-Regionssekretär Horst Raupp (Darmstadt) betonen: „Für die Verteidigung von hart erkämpften Arbeitnehmerrechten und für die Durchsetzung von sozialer Gerechtigkeit sind starke Gewerkschaften und ein starker DGB unverzichtbar“. Nils Christoph Burkhoff (Beisitzer DIE LINKE, Bergstraße und Vorsitzender der Basisgruppe linksjugend-solid Bergstraße) fügt als Viernheimer Gewerkschaftler



Der Viernheimer Gewerkschaftler Nils Christoph Burkhoff will den DGB-Ortsverband in Viernheim wiederbeleben und hofft auf zahlreiche Mitstreiter und Unterstützer. Foto: kt

hinzü: „Bald hat der DGB wieder ein Sprachrohr in Viernheim, ein Sprachrohr der Demokratie und der Solidarität.“

Für den DGB ist es wichtig nicht nur in den großen Städten vertreten zu sein. Die Arbeit vor Ort ist wichtig. Mit der geplanten Neugründung des Ortsverbandes, trägt der DGB dem Rechnung. Mit Veranstaltungen und Aktionen setzt sich der DGB vor Ort für gute Arbeit und gute Löhne, für Solidarität und für soziale Gerechtigkeit ein.

Alle Gewerkschaftskolleginnen und -kollegen in Viernheim sind herzlich zur Mitarbeit eingeladen.

Kontakte/Informationen:
dgb.viernheim@gmx.de,
sven.wingerter@gmx.de,
horst.raupp@dgb.de

Zahl des Tages

1

Die 1. Viernheimer Damen Summer Challenge findet am Samstag in der Rudolf-Harbig-Halle statt. Mit dabei sind die Teams aus dem südhessischen Wald-Michelbach, TTC Reihem und die erste und 2. Frauenmannschaft des TSV Amicitia. S. 5

St. Hildegard-St. Michael

Abendgebet am Freitag in der Michaelskapelle

Viernheim (kt) – Am heutigen Freitag, den 17. August, findet um 18 Uhr das wöchentliche Abendgebet in der Michaelskapelle unter der Michaelskirche statt. Diesmal wird der Fries der Lauschenden von Ernst Barlach im Mittelpunkt stehen und die drei Figuren: „Der Gläubige“, „Die Pilgerin“ und „Der Begnadete“ in einer Meditation betrachtet werden. Herzliche Einladung an alle Interessierten.

VT-Gewinnspiele mit dem Kinopolis Rhein-Neckar

Viel Spaß in der Sneak

Das Viernheimer Tageblatt hat zweimal zwei Karten für die Sneak Preview Night am Freitag, 17. August, um 23 Uhr im Kinopolis Rhein-Neckar verlost. Die Gewinner sind Maurice Pietruschka, Pfarrer-Wolf-Str. 7, und Theo Friderich, Kettelerstr. 42a.

Viel Spaß in Christopher Robin

Das Viernheimer Tageblatt hat zweimal zwei Karten für die Vorstellung von „Christopher Robin“ am heutigen Freitag, den 17. August, um 19.30 Uhr, im Kinopolis Rhein-Neckar verlost. Die Gewinner sind Natascha Turczyn, Beethoven Str. 24, und K. Einberger, Adolf-Kolping-Str. 2.

Den Gewinnern wünschen wir viel Vergnügen. Die Karten sind bis 15 Minuten vor Beginn an der Kasse hinterlegt. Bitte Ausweise nicht vergessen.

Fortsetzung auf Seite 3

Karosserie- & Lackzentrum Gutperle

Unfallkomplettreparaturen für PKW, LKW und Busse // Autoglasersatz & Reparatur // Fahrzeugvermietung // Hol- & Bringservice // Lackierungen von Fahrzeugen & Industrieteilen // Beschriftungen aller Art // Optisches Vermessen // Modernste Richtmethoden

Werner Gutperle GmbH & Co. KG
Karosserie- & Lackzentrum // Ohmstr. 4
68519 Viernheim // Tel. (06204) 4081
info@gutperle.de // www.gutperle.de